

**MENSCHEN IN NOT:** Über 100 000 Euro wurden der Kurier-Stiftung bis Jahresende gespendet – eine Summe, die uns stolz macht, und viel Hilfe für Notfälle ermöglicht. Wir sagen herzlichen Dank!



## Jonglieren wie im Zirkus

Wer möchte das Jonglieren nicht so beherrschen wie dieser junge Mann aus dem Zirkus Baruk? Die Ferienfreizeiten des Roten Kreuzes, die von der Kurier-Stiftung „Menschen in Not“ unterstützt werden, kriegen deshalb Zuwachs: Heuer erstmals wird in Zusammenarbeit mit dem inklusiven Kinderzirkus Bayreuth und dem Paritätischen Wohlfahrtsverband in den Sommerferien auch ein Kinderzirkus angeboten. Ein Programm für Kinder und Jugendliche im Alter von neun bis 18 Jahren.

Foto: red

# Über 100 000 Euro Spenden

Überwältigende Hilfe für „Menschen in Not“ – Eine Liste der Geber

Über 100 000 Euro haben unsere Leser der Kurier-Stiftung „Menschen in Not“ im vergangenen Jahr zur Verfügung gestellt. Eine unglaubliche Summe. Geld, mit dem wir schon vielen Menschen helfen konnten und noch helfen werden. Und die Begeisterung für das Projekt ist ungebrochen.

Gespendet haben: Claudia Schmutzler, Regina Elsner, G.u.S. Kühnemund, Waltraud Nickl, Gerlinde Schnörer, Heinrich Sahrman, Rudi und Johanna Zitzmann, Erna Pritschet, Giesela Baumgärtner, Thomas Helgert, Hans und Ursula Beck, Renate Veigl, Miroslava Kolarczek, Lothar und Erika Dütsch, Otto Müller, Inge Böhm, Günther Schindler, Peter Gahr, Martin Neise, Dr. Wolfgang Margraf, Christian und Pauline Hofmann, Christa Neuner, Brigitte Grüßel, Klaus König, Veikko Blume, Reinhard Hauenstein, Spitzel & Neise GmbH, Hilde Ponader, Hans Höhn, Gabi Röthel, Liselotte Szymanski, Adelheide Engelbrecht, Hans und Christa Wolfrum, Herbert Teufel, Tanja Schneider, Gerhard und Birgit Thiele, Karl und Luise Schiffner, Adelheid Stoltenberg, Dieter und Edda Koch, Karl-Diethard Stritter, Rudi Zink, Sabine Mende, Klaus und Lydia Hohlweg, Brigitte Pohl, Hildegard Knecht, Günter Seeger, Rudi Keller, Brigitte Prechtel, Friedrich und Marianne Will, Josef und Agnes Dötsch, Roswitha Erdle, Johannes Staratschek, Dr. Heinz und Claudia Hoffmann, sowie die Leopold Hausverwaltung GmbH.

Weiterhin: Hermann und Evelyn Hopfmüller, Waltraud Lüttge, Marion Opel, Hans-Joachim und Maritta Hübner, Gustav Meixner, Renate Gruber, Gerlinde Fischer, Kurt Uhla und Ingrid Schmidt, Harald und Christine Tyroff, Hala Jelen, Hardy Elstner, Bernd und Birgit Schleifer, Günter Gross, Erika Oetter, Werner Schaller, Bärbel Marchesani, Werner Mehl, Horst Kausler, Johann Scheick, Wilfried und Doris Göcking, Bernhard und Christel Metzger, Hermann und Marianne Oppelt, Gerhard Prochnow, Wolfgang und Dagmar Kauper, Karlheinz und Dora Steinlein, Kurt Kaupper, Sylvia Rudrof, Marcus Kellner, Hermine Kasel, Hildegard Steuer, Rosemarie Wattenbach, Andrea Sonja Neuner, Bernd und Sonja Kuhmann, Lutz und Ursula Winkler,

Barbara Griesshammer, Günther und Ingeborg Stiefler, Hans und Diethild Metzger, Prof.Dr. Wolfgang Gitter, Marga Schröder, Manuela Düreth, Edwin und Käthe Zapf, Monika Schneider, Dr. Gisela Gersch, Benefiz-Konzert Nemmersdorf, Gerd Roland Semmelmann, Reinhard Birkner, Klaus Baumgärtner, Karl und Jutta Eisgruber, Erika Müller, H.u.E. Auernheimer, Marian Knörnschild, Jürgen Freiburger, E. u. A. Pflaum, Marieluise Egli, Clemens Stadter, Leni Hofmann, Harlad Frohs, Karl-Heinz und Hedwig Drescher, Klaus und Elke Kropf, Robert und Heiderose Ross, Roland und Heide Lore Reuth.

Weiterhin: Hermann und Elfriede Knörr, Karl Hagen, Erna Spieler, Gabriele Därr, Marianne Rotter, Franz Wilhelm und Waltraud Micarelli, Karl-Heinz Amberg, Karlheinz Huber, Franz und Monika Weber, Reinhold Kilders, Wolfgang Busse, Bärbel Rössler, Ingrid Markwart, Norbert und Irene Zucht, Reinhard und Elisabeth Renftel, Falko und Ute Wagner, Ilka Schönheiter, Hans und Evamaria Rödl, Wolfgang und Maria Lammert, Dinas IT-Dienstl. GmbH, Werner und Johanna Ruckriegel, Karl-Heinz und Brigitte Meier, Reiner und Heidi Holl, Bernhard und Anita Dörfler,



Schon mehr als 100 000 Euro haben Kurier-Leser für Menschen in Not gespendet.

Foto: Archiv



Kurt und Gerlinde Lampert, Karl und Roswitha Herath, Robert und Karin Stiefler, Irma Schmidt, Ingrid Kurtz, Anton Neubauer, Christian und Anita Weigert, Irmgard Lux, Georg Zöllner, Wolfgang Hertel, Günter und Lydia Hornung, Petra Lautner, Harald und Susanne Huster, Hermann und Margarete Nicklas, Georg Schmidt, Margarete Teichmann, Volker Lenz, Hans Förster

GBR, Anni und Manfred Lucas, Erna Hoffmann, Erwin Ries, Heinrich Zimmermann, Margit Thaufelder, Manuela Wagner, Heinrich Schöppel, Anton und Paula Kennerknecht, Heike Krauss, Ilse Mösch, Brunhilde Naumann, Emma Fichtel, Friedrich Fichtel, Ernst Seyfferth, Karl und Marianne Kögel, Helene Dörfler, Manuela Käppel, Margareta Wehrmann, Erich und Edeltraud Krauss, Werner und Margit Wohlrab, Thomas Kreuzer, Fugger Michaela, Georg Kolb, U. Heidekorn, Stephan Mergner, Anna Dolechal, Günther Ott, Emilie Grotz, Helmut Zapf, Werner Rüttel, Christina Moll und Wolfgang Kern.

Irma Freyberger, Horst Pötzinger, Inge Thom, Hans-Jürgen und Waltraud Rössler, Heinz Schönheiter, Anna Kirschneck, Agnes Lauterbach, Ingrid Ruckdeschel, Elisabeth Semmelmann, Erwin und Renate Engelhardt, Agnes Wölfel, Ilse Kutschera, Christine Seyffert, Friedrich Schrödl, Ingeborg Arnold, Horstmar Suter, Inge HeimannAnnelies Tschech, Stefanie Hübner, E. und H. Popp, Gold, Maria Neuner, Hannelore Keil, Herbert Morba, Brunhilde Irmgard Junker, Okelmann, Inge Knorr, Herbert Hufer, Helga Thiem, Joachim Jachmann, Leonore Simmerer, Gerhardt Pfaffenberger, Harald Klemens, Monika Weberling, Herta Meckelein, Waltraud Pröckl, Monika Goldfuss, Marlies Eichner, Josef Rümpelein, Hans Nüssel, Jochen Schlachta, Doris und Fritz Schmidt, Helmut Biedermann, Peter und Anja Tröger, Heinrich Seyfferth, Josef Kolmer, Johanna Fronhöfer, Elvira Zipfel, Marianne MüllerGünter und Marianne Rotter, Gerhard und Gertrud Schuster, Otto und Ursula Kniesel, Karl Stöcker, Paul und Olga Zapf und Christa Feger.

Ihnen allen ein herzliches Dankeschön.

## Das Licht begrüßt

Wintersonnenwende hoch oben am Berg

BISCHOFSGRÜN

Gebührend feierten sie in Birnstengel bei Bischofsgrün, ganz oben am Berg die Wintersonnenwende. Rund 60 Gäste waren auf Einladung von Alexandra Fürst zusammengekommen zu Trommeln und Räuchern, zu Kleblattlegen und Klangerlebnissen, die Karin Rieß und Silvia Weißflach anboten.

Alte keltische Bräuche wieder aufleben lassen und dabei Gutes tun, das hatte sich Organisatorin Alexandra Fürst vorgenommen, die in ihrem Haus unter anderem mediale Wohlfühlwochenende anbietet. Und gemeinsam mit vielen Helfern wurde es zu einem wunderbaren Winterfest am Lagerfeuer und unter dem Dach der Pyramide. Petra Hähnlein-Keidel trommelte gemeinsam mit den Gästen und Anke Sievers zeigte, was es mit dem Räuchern von

Harzen auf sich hatte, und welche Rituale damit verbunden sein können.

Das Motto lautete „Gemeinsam für Kinder in der Region.“ 1336 Euro und 40 Cent waren es am Schluss, als die Kartoffelsuppe ausgelöffelt war und alle Wienerle verspeist waren.

Für die Sommerfreizeit

Dank der Unterstützung der Bäcker und Metzger, sowie des Getränkelieferanten, die ihre Waren kostenlos zur Verfügung stellten, kann diese Summe für ein Projekt zur Verfügung gestellt werden, das Jahr für Jahr von der Kurier-Stiftung gefördert wird: die Jugendfreizeit des Roten Kreuzes. Sowohl behinderte als auch nichtbehinderte Jungen und Mädchen können an dieser Fahrt in den Sommerferien teilnehmen, die immer an einen anderen Ort führt und sehr schnell ausgebucht ist. gs



Wintersonnenwende im Fichtelgebirge. Auf Einladung von Alexandra Fürst kamen viele Gäste zum Feiern und Spenden.

Foto: red